

Proyecto Escuela Espacio de Paz

CEIP Pablo García Baena



Actividades enero

Actividades - enero

- Mural Día de la Paz:
 - Conexión de los dos proyectos del centro: Igualdad y Paz.
 - Acto conmemorativo en el patio:
-

Mural Día de la Paz

“ Cuidar nuestro planeta es cosa de tod@s ”

Nuestro planeta (elaborado por un papá de 2ºA) será el centro del mural, alrededor irán tod@s los alumn@s del centro sujetando su compromiso con el medio ambiente.

Cada tutor/a imprimirá las fotografías de sus alumnos en tamaño folio, en blanco y negro que están en Drive en el espacio común, colegio Pablo García Baena en la carpeta “Día de la Paz”. Se recortará la silueta del niño o niña .

El mural tendrá dos ubicaciones por falta de espacio para colocar a todo el alumnado del centro. Una pared será la del hall de entrada a la izquierda y otra la del pasillo del primer ciclo de primaria que linda con el servicio del alumnado de nee.

“ Nos comprometemos con nuestro planeta”

Elaboración de compromisos individuales con el medio ambiente. Dejaremos por escrito en tarjetas individuales (cartulinas fluorescentes entregadas a cada tutor/a) a qué nos comprometemos nosotr@s a colaborar para cuidar nuestro planeta. De estos compromisos elaborados por l@s alumn@s se elegirá uno por clase para la lectura en el acto del día 30 de enero.

Las dos cosas emparejadas, foto y compromiso, deberán ser entregadas a la coordinadora de la Paz antes del día 23 de enero para que se puedan ir colocando en el mural.

**Conexión de los dos proyectos del centro:
Igualdad y Paz.**

Dado que los dos proyectos de Igualdad y Paz caminan en el mismo sentido e intentan entrelazarse en objetivos, valores y además ubicación, las columnas que preceden a “La puerta violeta” las convertiremos en los símbolos de nuestro planeta Tierra, pintándolas como el mar, la tierra y el aire.

Acto conmemorativo en el patio

- Lectura de los compromisos elaborados.
- Juegos con los globos como todos los años (Se explicará en la circular que se entrega todos los años con motivo del acto).
- Baile de la canción escogida por nuestra profesora de música Isabel Molina: La costa del silencio (Mago de Oz). La canción y el vídeo con la letra están subidas en Drive

